

ENTES FINANCIEROS DE DESARROLLO

BANHPROVI en Asamblea de ALIDE

Se trata de un foro propicio para fomentar alianzas estratégicas, intercambiar buenas prácticas y promover la integración regional de los entes financieros de la región



Edwin Araque, presidente de BANHPROVI, asistió al evento como coordinador y expositor del evento donde Honduras fue sede.

"Es importante resaltar el papel y liderazgo de nuestra Presidenta Xiomara Castro, quien propicia políticas que orientan a la equidad de género, reconociendo el papel fundamental de las mujeres en el desarrollo económico y social no solo a nivel nacional sino a nivel mundial"

Edwin Araque
Presidente de BANHPROVI

Desarrollando el potencial intrínseco de América Latina y el Caribe frente al mundo, el papel y desafíos de la banca de desarrollo, el cual fue explicado por destacadas personalidades de la comunidad financiera internacional y latinoamericana.

Conferencias especiales
Además, durante ALIDE 2023 se desarrollaron conferencias especiales, paneles y workshops para examinar temas de actualidad que atañen a la función de los bancos de desarrollo. Asimismo, los participantes dispusieron de un servicio de entrevistas bilaterales en apoyo a la gestión de negocios y cooperación entre las instituciones financieras. "Nos complace ser la oportunidad de fortalecer la presencia de ALIDE en Centroamérica, dado que ALIDE es uno de los más importantes foros continentales de la banca y finanzas para el desarrollo socioeconómico de la región", expresó el funcionario. Este foro congrega anualmente un promedio de 300 altos ejecutivos de las principales instituciones vinculadas al financiamiento y la promoción del desarrollo de la región.

Desafíos globales
"En estos tiempos de cambios acelerados y desafíos globales es fundamental fortalecer la cooperación entre nuestras instituciones financieras y promover el trabajo conjunto en beneficio de nuestros países, con un financiamiento y apoyo técnico a proyectos claves para el desarrollo, como son la infraestructura, agricultura y la vivienda". El funcionario dijo que el entorno económico mundial es complejo y el rol de las instituciones financieras para el desarrollo adquiere una relevancia aún mayor. "Nuestra responsabilidad es enorme, ya que tenemos el poder de transformar vidas y comunidades a través de la inversión en proyectos sostenibles, como priorizar la economía verde afrontando los desafíos ambientales que nos permitan avanzar hacia una economía baja en carbono, promoviendo energías renovables y eficiencia energética", enfatizó.



BANHPROVI participó como patrocinador en la 53 Asamblea de la Asociación Latinoamericana de Instituciones Financieras para el Desarrollo la cual se llevó a cabo en el Centro de Convenciones del Hotel COPANTL en San Pedro Sula, Honduras. Edwin Araque y Yadira Gómez representaron al Gobierno.

Tegucigalpa, Honduras.

Honduras fue sede de la 53 Asamblea de la Asociación Latinoamericana de Instituciones Financieras para el Desarrollo, ALIDE, 2023 donde se analizó el potencial de América Latina

y el Caribe, relacionarse en la economía internacional, atraer inversiones, empresas de clase mundial movilizando las propias capacidades internas y de los capitales de los connacionales provenientes del exterior. Edwin Araque, presidente del

Banco Hondureño para la Producción y la Vivienda, BANHPROVI, asistió al evento como coordinador y expositor en donde abordó temas de relevancia para el Desarrollo Financiero en América Latina y El Caribe, haciendo énfasis en la gran

responsabilidad que se tiene en esta nueva gestión para brindar oportunidades a los diferentes sectores del país, en temas de desarrollo sostenible afrontando los diversos desafíos. En dicha asamblea anual también se estudiaron temas como